

#LANZAMIENTO

MATA PIZAÑA DEBUTA EN LA FIL

EL MAGISTRADO DEL TEPJF PRESENTA EN LA FIL GUADALAJARA SU NOVELA SO LAS HERIDAS

REDACCIÓN

ESCENA
@ELHERALDODEMEXICO.COM

En el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL) 2024, Felipe de la Mata Pizaña, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), presentó su primera novela, *Las Heridas*.

Publicada por Grupo Editorial Planeta, la obra refleja una faceta creativa inédita del autor, quien describió el proyecto como un llamado inevitable: "Uno no llama al libro, el libro te llama".

La novela, gestada durante varios años, es un testimonio de los procesos personales y sociales que han marcado al autor. Durante el evento, De la Mata compartió cómo esta obra representa no solo una meta cumplida, sino también una forma de conectar con temas profundos de la sociedad mexicana. "Ni en mis sueños más guajiros imaginé que sería editado por la editorial más importante en habla hispana", comentó emocionado. 📖

336

PÁGINAS
TIENE LA
NOVELA
QUE EDITÓ
PLANETA.

A FONDO
EN EL
LIBRO

1 La historia rinde homenaje a sitios icónicos de la Ciudad de México.

2 Los personajes centrales están basados en historias reales.